## Salon du Livre de Toulon, samedi 16 novembre 2013



Je dis à Jean-Louis DEBRE que ses propos dans l'emission « les grosses têtes » du 17/10/2013 sont faux.

D'après lui, De GAULLE croyait en l'A.F. en juin 1958 et a changé d'avis plus tard. Il s'énerve et me dit : « je ne veux plus parler d'Algérie ; de toute façon elle était perdue! Il refuse de lire mes preuves.



Plus loin, le Capitaine MONTAGNON a bien voulu lire ma page et a confirmé que dès 1956, De GAULLE était favorable à l'indépendance de l'Algérie...



## Nous le savons tous :

## Les Gaullistes sont des MENTEURS!

Collectif national NON au 19 mars 1962